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NAISSANCES  

Mathias BELAMRI   19/12/2024 

Noah CHAPUIS   02/01/2025 

Mattéo CHARBONNIER  30/01/2025 

 

DECES   

Odette MEYER   09/01/2025 

Dominique CLERTON  06/04/2025 

Michel LECLERC   09/04/2025 

Michel COMTE   01/06/2025 

 

 

MARIAGES 

Mashane CHEDDANI et Sofia MIFTAL  24/05/2025 

Eric PRIN et Cécile QUINSON   07/06/2025 

Julien BRIAN et Camille MORIN   28/06/2025 

Arnaud PEREZ et Marion DESRAY  28/06/2025 
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Ramassage des ordures ménagères : les bacs 
gris sont collectés une semaine sur deux, le  
VENDREDI (ou la veille si vendredi férié), dans tout le 
village. 
Planning collecte des ordures ménagères 2ème semestre : 
04/07, 18/07, 01/08, 14/08, 29/08, 12/09, 26/09, 10/10, 
24/10, 07/11, 21/11, 05/12, 19/12.  

Les sacs jaunes sont collectés une semaine sur 
deux, la même semaine, le LUNDI (ou mardi si lundi 
férié). Il est impératif de sortir votre sac la veille au soir 
de la collecte. 
Planning de la collecte sélective 2ème semestre  : 15/07, 
28/07, 11/08, 25/08, 08/09, 22/09, 06/10, 20/10, 03/11, 
17/11, 01/12, 15/12, 29/12.  

Voir calendrier annuel de collecte sélective joint au  
bulletin de janvier ou sur le site internet de la CCPA. 

Activités de jardinage et de brico-
lage bruyantes (tondeuse, motoculteur, 
tronçonneuse, perceuse etc..) limitées à 
certaines heures de la journée :  
les jours ouvrables de 8h à 12h et de 
14h à 19h30, les samedis de 9h à 12h 
et de 15h à 19h, les dimanches et 
jours fériés de 10h à 12h. 

De même, le brûlage de déchets 
verts est interdit toute l’année, lui  
aussi réglementé par un arrêté  
préfectoral. Cette interdiction concerne 
aussi les incinérateurs de jardin. Elle 
vise à prévenir de possibles troubles de 
voisinage et à préserver l’environnement 
des émissions polluantes ainsi que des 
risques d’incendie, a fortiori en période 
de sécheresse. 

Travaux bruyants et 
nuisances sonores 

  

Collecte sélective 
Elle est accessible  
gratuitement à tous 
les particuliers rési-
dant sur le territoire 
de la CCPA jus-
qu’à  25 passages  
annuels (en 2025). 
Les compteurs sont 
remis à zéro le 1er 
janvier. Au-delà, les 
particuliers devront 
s’acquitter d’un mon-
tant forfaitaire de 
10€ par passage 

supplémentaire.  
Pour information, le prix facturé représente la 
moitié du coût réel du traitement d’un passage en 
déchetterie. 
Comment accéder aux déchetteries ? Il faut  
s’inscrire en ligne, par courrier postal ou électro-
nique. Retrouvez toutes les informations sur  
le site de la CCPA. 

Horaires  
Déchetterie  
d’Ambérieu  

Tous les jours sauf le 
dimanche, de 8h30 à 
12h00 et de 13h30 à 
18h00.  

Du 16/06 au 13/09,  
la déchetterie est  
ouverte du lundi au 
samedi, de 7h à 15h  

Fermée les jours fériés. 

 

 

Réalisation de ce bulletin : Lucette Bourgeois, Françoise Cavanne, Charlotte Supernak et les associations pour la rédaction 

des textes et Charlotte Supernak pour la collecte des articles, la construction de la maquette et la mise en page. 

Horaires d’ouverture de la Mairie :  
lundi mardi jeudi et vendredi de 8h30  
à 12h, le samedi sur rendez-vous. 

04.74.38.22.78 
mairie@douvres.fr 
https://douvres.fr 
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Chères Douvroises, Chers Douvrois, 

C’est avec joie et avec plaisir que je vous adresse ces quelques mots pour ce 49ème bulletin municipal. 
Cette année nous venons de célébrer le 80ème anniversaire de la signature de la victoire de 1945,  
c’est bien plus qu'une célébration historique. C'est l’opportunité de réfléchir sur la résilience de l'humanité 
face aux adversités et de renouveler notre engagement en faveur d'un avenir pacifique. En honorant le  
passé, nous renforçons notre responsabilité envers les générations à venir pour qu'elles puissent vivre dans 
un monde libre et harmonieux. 

Un point sur les travaux réalisés ou à venir : 
 Rénovation de la cuisine de la cantine et de son matériel : la cuisine est opérationnelle depuis  

le 10 mars. 

 La rénovation du four de Cozance, avec la commune d’Ambronay, est terminée. Nous avons  
participé aux travaux à hauteur de 50% de l’enveloppe globale soit un montant de 12 303 € 

 Etude pour le remplacement de la chaudière fuel par un système de géothermie et lancement 
des travaux du bâtiment Ecole-Salle des Fêtes. Le marché de travaux a été passé début mai. Le choix  
des entreprises a été fait lors d’une CAO (commission d’appel d’offres) le 10 juin et validé par le conseil  
municipal du 12 juin. Le montant des travaux s’élève à 448 000 € HT. 

 La révision du Plan Local d’Urbanisme a été présentée en réunion publique le 10 avril.  
Les différents documents rédigés par Mosaïque Environnement seront arrêtés lors du conseil municipal 
extraordinaire le 10 juillet prochain. Ils seront envoyés aux personnes Particulières Associées (PPA). Des 
corrections seront apportées selon leur retours. Au cours du dernier trimestre une enquête publique sera 
diligentée, elle recueillera les doléances des Douvrois. Enfin ce PLU sera validé et opposable fin décembre 
ou début janvier dans le meilleur des cas.  

 La réalisation des études et le chiffrage de la rénovation de la Place de la Babillière sont  
terminés. Comme annoncé dans le dernier bulletin, ce projet pourra être validé ou pas par la prochaine 
équipe municipale selon la situation financière…  

Au niveau associatif, deux manifestations ont eu un franc succès : Le Trail qui a dépassé son  
nombre de participation de 2019 soit 640 coureurs et marcheurs et la Fête des Fours : de nombreuses  
personnes sont venues acheter leurs galettes, profitant d’un temps estival. 
Je tiens à remercier le Sou des Ecoles et le Comité des Fêtes ainsi que les nombreux bénévoles qui ont 
participé à ces deux manifestations. 

Les périodes de chaleurs revenant, les dépôts sauvages de sacs d’ordures 
ménagères font de nouveau leur apparition. Je rappelle que la commune  
n’a pas vocation à les récupérer…Je comprends que les odeurs dégagées 
puissent être dérangeantes cela étant dit il existe une solution : vous pouvez 
demander au service « déchets » de la Communauté de Communes de  
la Plaine de l’Ain une carte qui vous permet d’accéder au point d’apport  
volontaire sur la ville d’Ambérieu où vous pourrez déposer vos ordures  
ménagères. Je compte sur votre compréhension et votre civisme. 

Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter d’excellentes vacances et un très  
bel été … 
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DEPENSES Réalisées 2024 Budget primitif 2025 

Charges à caractère général 143 937 € 185 547 € 

Frais de personnel 251 064 € 
(dont 124.190 € de charges) 

274 481 € 

Indemnités des élus 51 941 € 
(dont 8 848 € de charges) 

53 100 € 

Contributions extérieures (police municipale, 

centre nautique, SIEA SIVU Les Ptits Mômes, 
Alfa 3A, Antares, CLSPD…) 

86 453 € 83 000 € 

Autres dépenses regroupées 75 308 € 33 988 € 

CCAS 2 000 € 2 000 € 

Subventions versées aux associations  7 970 € 10 000 € 

Intérêts de la dette (dont portage EPF)  5 813 € 5 000 € 

TOTAL DEPENSES FONCTIONNEMENT 624 486 € 907 841 € 

Virement à la section investissement (effort 

d’épargne sur section fonctionnement) 
0 € 

 
260 726 € 

RECETTES Réalisées 2024 Budget primitif 2025 

Impôts et Taxes (taxes foncières, DSC, FNGIR, droits mutation) 600 937 € 589 041 € 

Dotations et participations (DGF, DSR, FCTVA…)  119 727 € 97 000 € 

Produits divers (loyers perçus, remboursement assurance…) 76 856 € 64 000 € 

Excédent de fonctionnement 2023 140 014 € 157 800 € 

TOTAL RECETTES FONCTIONNEMENT 937 535 € 907 841 € 

POINT BUDGET 
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RECETTES Réalisées 2024 Budget primitif 2025 

Amortissements 33 402 € 11 886 € 

FCTVA (remboursement TVA) 24 056 € 25 000 € 

Excédent de fonctionnement reporté 150 000 € 155 248 € 

Subventions (état, département, région, CCPA) 156 400 € 433 274 € 

TOTAL RECETTES INVESTISSEMENT 404 287 € 925 673 € 

Participation voiries et réseaux (PUP) 4 584 € 7 000 € 

Remboursements divers 22 793 € 19 039 € 

Virement de la section fonctionnement 0 € 260 726 € 

Taxes d’aménagement 13 051 € 13 000 € 

Emprunt 0 € 500 € 
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DEPENSES d’investissement réalisées en 2024 

Remboursement de la dette (y compris Clos Lamanne et maison Perrier) 87 391€ 

Déficit 2023 120 326 € 

Matériel incendie et de défense 4 912 € 

Matériel bureautique et mobilier 2 760 € 

Autres travaux divers       120 € 

TOTAL DEPENSES INVESTISSEMENT 2024 471 319 € 

Diverses dépenses et opérations d’ordre 79 662 € 

Réseaux de voirie 16 741 € 

Rénovation du PLU 25 734 € 

Autres réseaux   8 865 € 

Matériel informatique 15 758 € 

Autres agencements (bancs, poubelles etc…) 13 431€ 

Dépenses sur bâtiments 6 144 € 

Matériel et outillage technique    664 € 

Immobilisations 78 728 € 

 

Extension réseau électrique Route d’Ambérieu   4 584 € 

Achat de terrain et frais de bornage   5 500 € 

DEPENSES (votées dans le budget primitif 2025)  

Extension réseau électrique Route d’Ambérieu (PUP) 7 000 € 

Remboursement de la dette (dont EPF pour Clos Lamanne) 89 250 € 

Révision du PLU 31 000 € 

Achats de terrains, frais de bornage et de notaire 8 000 € 

SIEA (syndicat électricité) 21 500 € 

Rénovation cuisine de la cantine 25 000 € 

Matériel incendie et de défense 2 000 € 

Réseau de voiries 20 000 € 

Dépenses sur bâtiments 14 000 € 

Autres réseaux 9 735 € 

Matériel roulant et autre matériel technique d’outillage  4 000 € 

Matériel bureautique et mobilier  4 000 € 

Matériel informatique     2 000 € 

Immobilisations 610 000 € 

Autres travaux divers   11 155 € 

TOTAL DEPENSES INVESTISSEMENT 2025 925 673 € 

Vie municipaleVie municipaleVie municipaleVie municipale    
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Urbanisme : révision du PLU 

Point sur l’avancement de la révision du Plan local d’Urbanisme.  
Le règlement des zones étudiées courant juin sera envoyé aux Personnes Publiques 
Associées (préfecture, chambre d’agriculture…). La prise en compte de leurs  
remarques se fera en septembre. 
L’enquête publique doit se dérouler sur une période d’un mois minimum. La date  
envisagée est octobre ou novembre.  
La validation du PLU interviendrait en janvier 2026.  

A propos de l’enquête publique sur le Plan Local d’Urbanisme. :  
Le maire demande la désignation d’un commissaire-enquêteur, fait paraître dans deux journaux du département  
deux avis : l'un 15 jours avant le début de l’enquête, le second dans les 8 jours suivant son commencement. Les deux  
avis feront également l'objet d'un affichage en mairie. 
Il transmet un dossier d'enquête publique au commissaire-enquêteur en lui précisant qu'il devra recevoir le public  
au minimum au cours de 3 permanences et il met un dossier à disposition du public tout au long de la durée de  
l'enquête. À l’expiration du délai d’enquête, le maire doit clore le registre et le transmettre au commissaire-enquêteur. 
Ce dernier dispose alors d'un délai d'un mois pour formuler son avis ainsi que ses conclusions motivées et remettre 
son rapport à la commune. Celui-ci devra être tenu à la disposition du public en mairie pendant un an et toute  
personne intéressée pourra en obtenir communication. 
Les suites de l’enquête : une fois la phase d'enquête publique achevée, le dossier de modification peut être amendé 
pour tenir compte des avis des personnes publiques consultées et des résultats de l'enquête publique (conclusions  
du commissaire-enquêteur et observations émises sur le registre d'enquête public). Les modifications apportées  
doivent toutefois être conformes à l'intérêt général et ne pas porter atteinte à l'économie générale du projet.  
Le registre d'enquête, le rapport et les conclusions du commissaire-enquêteur devront être insérés dans le dossier  
définitif de PLU. 

  

Accueil des nouveaux Douvrois 

Une année sur deux, la municipalité  
invite les nouveaux Douvrois à partager 
un moment convivial. Ils étaient  
nombreux à avoir répondu présents, 
certains ne sont pas encore tout à fait 
installés à Douvres, d’autres y résident 
déjà depuis 2023. 
Christian Limousin, Maire, a parlé du 
village, de ses atouts, des inconvénients 
de vivre en milieu rural, de tout ce qui 
fait le plaisir de vivre à Douvres, de ses 
nombreuses associations.  
Chacune d’entre elles s’est ensuite  
présentée par l’intermédiaire de son  
président, ainsi que les sapeurs-
pompiers et l’équipe de la bibliothèque 
municipale… 
Tous ont  invité les « nouveaux » qui  
ne l’ont pas encore fait à s’investir dans 
l’une ou l’autre organisation, à participer  

 

 

aux diverses manifestations, telles que le trail ou la Fête des 
Fours, qui nécessitent beaucoup de bénévoles.  
Cette rencontre conviviale s’est achevée autour d’un sympathique 
pot de l’amitié. 
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Cérémonies 

Cérémonie des Vœux du Maire  
Christian Limousin a présenté ses 
vœux ce vendredi 17 janvier  
devant habitants, élus de Douvres 
et des environs, représentants  
des institutions civiles et militaires 
venus pour l’écouter. 

Il a tout d’abord rendu hommage à 
Max Orset, Maire de l’Abergement-
de-Varey, récemment disparu.  

Il a ensuite exprimé au nom de  
la commune sa solidarité avec  
nos compatr iotes mahorais,  
victimes du cyclone Chido. 

Puis il a dressé le bilan des travaux 
effectués en 2024 et détaillé ceux 
qui seront mis en œuvre au cours 
de l’année 2025 (voir mot du Maire 

en page 2). 

Michel Balain, qui reprend du  
service pour l’occasion, et son 
équipe composée d’élus et de  
bénévoles avaient préparé un  
délicieux buffet accompagné du 
traditionnel verre de l’amitié. 

Remise des trophées 
« Roger Gros »  

La municipalité récompense  

chaque année les jeunes qui  

se sont distingués par leurs  

performances sportives, actes de  

civisme ou autres faits particuliers. 

A l’occasion de la cérémonie des 

vœux du Maire, Lionel Mougeot, 

1
er

 adjoint leur remet le  

trophée ainsi qu’un bon d’achat de 

50€.  

Le Conseil Municipal est très fier 
de sa jeunesse douvroise et veut, 
à travers ces récompenses, leur 
montrer son attachement et sa 
reconnaissance. 
Une seule récipiendaire cette  
année et hélas absente lors de  
la cérémonie des Voeux en raison 
de ses études : Élise Perrin. 

Élise, actuellement en 3ᵉ année de 
médecine à Lyon, suit un double 
cursus avec une maîtrise universi-
taire en « recherche médicale ». 
Parallèlement, elle consacre beau-
coup de temps à l’athlétisme,  
et s’entraîne avec assiduité .Elle 
s’est classée à la 10ème position 
aux Championnats de France 
d’Heptathlon en catégorie 
« Espoirs ». Mais Elise a d’autres 
talents puisqu’elle a terminé 2ᵉ 
dauphine de Miss Grand Lyon, 
elle s’est brillamment qualifiée 
pour Miss Rhône. Félicitations à 
cette très belle athlète. 

Vie de la commune :  
Le dernier indice INSEE indique un chiffre de 1137 habitants.  
Nous avons eu 6 naissances, 10 mariages, 4 PACS et nous avons 
malheureusement à déplorer 9 décès.  
En matière d’urbanisme nous avons instruit  6 permis de construire 
35 déclarations préalables et 69 certificats d’urbanisme.  
L’effectif de l’école est de 120 élèves, effectifs stables. 

 

En ces temps parfois En ces temps parfois En ces temps parfois En ces temps parfois     
incertains, gardons confiance incertains, gardons confiance incertains, gardons confiance incertains, gardons confiance 
en l’avenir. Notre ville a en l’avenir. Notre ville a en l’avenir. Notre ville a en l’avenir. Notre ville a     
toujours su se réinventer face toujours su se réinventer face toujours su se réinventer face toujours su se réinventer face 
aux défis, portée par l’énergie aux défis, portée par l’énergie aux défis, portée par l’énergie aux défis, portée par l’énergie 
et la créativité de ses et la créativité de ses et la créativité de ses et la créativité de ses     
habitants. C’est cette force habitants. C’est cette force habitants. C’est cette force habitants. C’est cette force 
collective qui nous permettra collective qui nous permettra collective qui nous permettra collective qui nous permettra 
de continuer à avancer en de continuer à avancer en de continuer à avancer en de continuer à avancer en 
2025.2025.2025.2025.        

“ 

 A l’occasion de la journée  
nationale du Don d’Organes le 
22 juin et sur sollicitation de 
France Adot 01, la municipalité 
a pris la décision de planter un 
arbre à l’automne prochain, 
sur un terrain communal, en 
hommage aux donneurs  
d’organes et à leurs famille. 

L’essence et l’emplacement 
n’ont pas encore été choisis. 
 

Coordonnées : 
4 Allée des Brotteaux CS70270 
01006 Bourg-en-Bresse Cedex 
06 72 36 16 62  
franceadot01@yahoo.fr 
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Pot de la municipalité 
Les bénévoles de la bibliothèque, les enseignantes,  
le personnel communal ont répondu à l’invitation  
de M. le Maire pour fêter la nouvelle année en  
présence de quelques élus. 
Christian Limousin les a assurés de son entière  
satisfaction pour leurs bons et loyaux services  
pour cette année de collaboration, en prenant en  
considération les inévitables aléas du fonctionnement 
d’une commune. Il a remercié : 

 Les agents communaux, qui mobilisent, comme  
toujours, le meilleur d’eux-mêmes pour servir au mieux 
les habitants de notre belle commune et pour rendre le 
meilleur service public à notre collectivité ». Il a  
également félicité Laure Géniquet et François Quinson 
pour leur promotion ainsi que Emilie Cavagna qui vient 
de réussir son concours d’ATSEM. 

 La bibliothèque, pour son dynamisme et les  
nombreuses animations assurées. 

Les enseignantes, pour la qualité de leur travail et  

Cérémonies 

Commémoration du 8 mai 1945  
Cette année, Morgan Coutier a lu l’ordre 
du jour n°9 du Général d’armée De  
Lattre De Tassigny, Commandant  
en Chef de la Première Armée Française 
et Théau Tyczynski a lu le message de 
l’Union Française des Associations de 
Combattants et de Victimes de Guerre  
au pied du cénotaphe.  
Christian Limousin Maire a lu les  
messages de M. Sébastien Lecornu,  
Ministre des Armées et de Mme Patricia 
Miralles, Ministre déléguée auprès  
du Ministre des Armées, chargée de la 
Mémoire et des Anciens Combattants. 
Après le dépôt de gerbe par Morgan,  
la « Sonnerie aux Morts », une minute de 
silence en mémoire de tous les soldats 
qui ont donné leur vie pour défendre  
les valeurs de la République et la  
« Marseillaise » chantée a cappella, nous avons écouté la « Diane 
des Grangeons » jouer quelques morceaux choisis avant de  
partager le verre de l’amitié. 

la résilience dont elles font preuve dans le contexte  
d’instabilité gouvernementale (avec 5 ministres de  
l’Education Nationale en une seule année). Il les a 
tous  ensuite invités à prendre le verre de l’amitié et à 
déguster les bonnes bugnes confectionnées par Yves 
Marie-Odile Provent pour l’occasion. 
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Groupe des élus « Douvres autrement » 

Groupe des élus « Ensemble, continuons à agir pour Douvres » 

Jusqu’aux prochaines élections en mars 2026, l’équipe municipale actuelle reste pleinement en responsabilité, avec  
un mandat à exercer jusqu’au bout. La fin d’un mandat n’est ni une pause ni un prétexte à l’inaction. Douvres ne mérite 
pas une mairie figée, paralysée par l’angoisse ou le calcul électoral. Tout ce qui s'est fait ou va se faire est le fruit  
d’un travail rigoureux, anticipé, validé démocratiquement, et tout simplement nécessaire pour notre commune.  

 Des travaux à l’école : un investissement, pas une dépense. Les travaux votés récemment concernent  
l’isolation thermique globale, la climatisation et la gestion de l'air pour l'école et la Salle des Fêtes, le passage à un 
système énergétique plus durable (géothermie) et des aménagements intérieurs attendus depuis longtemps. Ces  
dépenses s’inscrivent dans une logique de durabilité et d’efficacité. Réduire la facture énergétique, offrir un cadre sain 
et moderne à nos enfants, préparer Douvres aux enjeux environnementaux de demain, c’est tout sauf accessoire.  

 La requalification de la Place de la Babillière n’est ni un caprice, ni un projet hors-sol. C’est une réponse aux  
besoins actuels de circulation, de sécurité, de convivialité et de dynamisation du centre-bourg. Le projet a été  
présenté, enrichi par la concertation, retravaillé pour garantir l’équilibre entre modernité, respect des usages, et identité 
villageoise. Le bar, les riverains, les parents d’élèves : tout a été pris en compte. Le stationnement ne disparaît pas, il 
est repensé intelligemment, pour mieux fonctionner. Un financement maîtrisé, dans un contexte connu : tous les  
projets publics sont financés par un mix réaliste de subventions, de fonds propres et d’emprunts. Oui, certaines aides 
évoluent. Mais c’est précisément en agissant maintenant que l’on peut encore en capter une partie, souvent condition-
née à des calendriers précis. À Douvres, l’endettement reste raisonnable et maîtrisé. Un village vivant, pas figé dans 
une carte postale : Douvres a une identité forte et personne ne souhaite la dénaturer. Mais préserver l’âme du village, 
ce n’est pas figer son apparence dans le passé. C’est lui permettre d’évoluer avec cohérence et respect, pour rester 
attractif, agréable, vivant. Le projet intègre des matériaux durables, une végétalisation significative, et vise justement  
à mieux articuler patrimoine et usages modernes. Ce n’est pas une rupture, c’est une continuité pensée pour demain. 
Dans un monde incertain, la facilité serait de tout suspendre. Mais à Douvres, nous avons fait le choix de la responsa-
bilité, du courage et de la vision. Ces projets sont pensés pour améliorer concrètement la vie des habitants. Nous 
continuerons à agir. Avec sérieux, avec conviction, et avec vous. 

9 mois !!! mais pour faire quoi ??? 

En mars 2026 auront lieu les prochaines élections municipales. En règle générale, la fin d’un mandat est marquée  
par une période plutôt calme, mais pas à Douvres. Ici on lance des projets quitte à engager sans vergogne les  
finances de la commune et pénaliser sans aucun doute le prochain mandat. Mais de quels  projets parlons nous ? 
2 projets couteux sont dans les « tiroirs» du Maire : 

 la réalisation de travaux énergétiques importants pour l’école pour plus de 600.000€ votée lors du dernier 
conseil de juin avec un plan de financement bien hypothétique ! (forage, changement total des fenêtres, plâtrerie  
peinture..) alors même que d’important travaux ont été réalisés il y a peu… 

 la requalification de la Place prévue en 2026 à hauteur d’environ 1 million d’euros, une « paille » – inutile- ? 
Nous sommes opposés à ce projet en l’état car nous souhaitons garder à Douvres son âme d’un petit village, pas celle 
d’une ville !!! Supprimer la quasi-totalité du stationnement condamnera le bar , et pénalisera les riverains, les usagers 
de la Mairie et les parents qui se rendent à l’école… sans aucun doute ! 
Un léger toilettage aurait suffi mais pas une place à la lyonnaise…faite de pierre et autres matériaux urbains…et si peu 
végétalisée …un rdv raté une nouvelle fois mais qui coutera bien (trop) cher ! 
Une question se pose : comment peut on lancer de tels projets quand l’incertitude des aides financières des collectivi-
tés est grande? Nous risquons une baisse drastique de la dotation globale par l’Etat dès 2026 comme annoncée, l’aide 
du Département est en diminution de 5M et la Région se désengage de certains projets. Des projets financés par  
l’emprunt, certainement (la réponse du Maire en conseil ce début d’année) ? Une solution facile…mais inconsciente !  
Certes, on nous dira qu’il faut agir et regarder l’avenir de manière positive mais nous sommes certains et  vous  
penserez probablement comme nous, que la sagesse et l’attentisme, dans cette période très « floue » aurait dû être  
de mise pour cette fin de mandat !. 
9 mois pour ??? c’est toujours trop long ! 

Nous vous souhaitons un bel été dans notre beau village ou ailleurs… 

        Mélanie JACQUIN- Serge GOMES conseillers municipaux. 
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CCAS 

 
 
 

Ils sont nés : Mathias Belamri, Noah Chapuis et 
Mattéo Charbonnier ont reçu un petit cadeau de 
naissance.  
Nous souhaitons longue vie à ces jeunes citoyens 
douvrois ! 

Au cours des 6 derniers mois, le CCAS a souhaité, par téléphone ou en visite, 
quelques grands anniversaires : Mrs et Mmes Gilbert Lacour, Linda Gros, 
Yvonne Tenand, Pierre Rey, Jacques Laugier, Nicole Pommatau,  
Albert Lyard et Andrée Balain. 

Ils nous ont quittés : Michel Leclerc avait 80 ans. Avec Joëlle son épouse,  
ils ont emménagé en 2023 dans un appartement à Ambérieu mais sont restés 
Douvrois de cœur. M. Leclerc a fait toute sa carrière de professeur de lettres 
au collège et lycée d’Ambérieu. Michel Comte avait 81 ans. Il a été président 
du Comité des Fêtes, chasseur à Douvres, très investi aussi pour les Restos  
et les Jardins du Cœur avec Marie-Laure, son épouse. Nous pensons aussi à 
tous ceux qui ont perdu un être cher. 

Lundi 12 mai, trente trois personnes ont pris  
la direction de Nantua en car pour une visite  
du musée de la Résistance et de la Déportation 
de l’Ain, visite très intéressante et très bien  
documentée. Tous ont été satisfaits de cette visite 
et beaucoup ont exprimé l’envie d’y retourner. 

A vos agendas :  
 samedi 9 octobre, après-midi théâtre 

avec la compagnie ZAZI 7(même com-
pagnie que l’année dernière). 

 samedi 8 novembre : repas des Aînés. 

“ Pendant les fortes chaleurs, protégezPendant les fortes chaleurs, protégezPendant les fortes chaleurs, protégezPendant les fortes chaleurs, protégez----vous. vous. vous. vous.     
Pensez à vous hydrater, fermez vos volets et ne sortez Pensez à vous hydrater, fermez vos volets et ne sortez Pensez à vous hydrater, fermez vos volets et ne sortez Pensez à vous hydrater, fermez vos volets et ne sortez 
pas aux heures les plus chaudes de la journée. pas aux heures les plus chaudes de la journée. pas aux heures les plus chaudes de la journée. pas aux heures les plus chaudes de la journée.     

Nous vous souhaitons un bel été ! Nous vous souhaitons un bel été ! Nous vous souhaitons un bel été ! Nous vous souhaitons un bel été !     

Linda Gros et Gilbert Lacour 
(en haut), Bébert Lyard et  

Jacques Laugier (ci-dessus), 

Pierre Rey et Yvonne Tenand  
(ci-contre). 
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Ecole 
De la préhistoire au futur : l’école primaire explore le temps avec ses élèves. 

Tout au long de l’année scolaire, l’école primaire s’est transformée en véritable machine à remonter le temps. 
Autour du thème « Voyage dans le temps », les élèves de toutes les classes ont participé à une série d’activités  
pédagogiques et ludiques qui les ont menés à la découverte de différentes époques. 
Chaque classe a exploré des périodes historiques, donnant lieu à des activités et ateliers riches et variés.  
Ils se sont notamment plongés dans la préhistoire avec des activités sur la vie des premiers hommes : fabrication  
d’objets en argile, peinture rupestre, et observation de reproductions d’outils anciens. Ces ateliers, animés par les  
intervenants des grottes du Cerdon ont permis aux enfants d’appréhender de manière concrète le quotidien de leurs 
lointains ancêtres. 
D’autres ateliers interclasses ont permis aux élèves de se retrouver 
autour d’une thématique commune : la danse à travers les 
époques. Chaque groupe a travaillé des chorégraphies représenta-
tives d’un moment de l’histoire. La représentation finale, devant 
l’ensemble des élèves et enseignants, a été un moment de partage 
apprécié de tous.  
Tous les élèves de l’école ont également eu la chance d’assister  
à la représentation « 440 là », une comédie musicale clownesque 
mêlant humour, musique, créée et interprétée par Xavier Boutin  
et Vincent Gerbe. 
Les élèves de Grande Section, CP et CE1 se sont rendus  
au théâtre de Bourg-en-Bresse pour découvrir deux spectacles 
dans des conditions professionnelles, marquant pour beaucoup  
leur première expérience théâtrale en salle. 
En partenariat avec les Archives départementales de l’Ain, un  
projet transversal a été mené autour de la mémoire et de  
l’écriture. Toutes les classes ont participé à des ateliers animés 
par les intervenants des archives, découvrant le rôle des  
documents anciens et la transmission des souvenirs. 
Dans ce cadre, les élèves de GS, CP et CE1 ont même réalisé une capsule  
temporelle qu’ils sont allés déposer aux Archives de l’Ain. Un moment solennel  
et symbolique, accompagné d’un engagement collectif : se retrouver dans dix ans 
pour l’ouvrir et redécouvrir ce qu’ils y ont laissé. Ces initiatives s’inscrivent dans  
la volonté de l’école de proposer des projets transversaux, mêlant apprentissages 
scolaires, expression artistique et ouverture à la vie locale. 

En parrallèle de ce projet annuel, les élèves poursuivent leur sensibilisation aux gestes qui sauvent, 
comme chaque année, grâce à l’intervention de l’infirmière scolaire. Ils apprennent à appeler les secours, à réagir  
en cas de brûlure ou de saignements, et les élèves de CM se forme à la mise en PLS (position latérale de sécurité).   
Dans la continuité de cette démarche, le 3ème exercice incendie a été organisé en mai avec la participation des  
pompiers professionnels d’Ambérieu-en-Bugey. 

ADAMA01 : intervention l’école de Douvres 

Josiane Exposito, Maire honoraire d’Ambérieu et Marie-Louise Dubois, Maire  
honoraire de Douvres, toutes deux membres de l’Association Des Anciens Maires 
et Adjoints de l’Ain) sont intervenues dans la classe de CE2/CM1 de Mme  
Lizaldez. Elles ont échangé avec les élèves sur la République et ses symboles, le 
droit de vote, la commune, les élections municipales, la gestion de la commune, 
le budget…et le droit de vote des femmes.  Les élèves ont manifesté un vif intérêt 
pour les différents sujets et ont bien participé. 

 

 

En lien avec ce projet, le Sou des Ecoles a  
organisé son traditionnel carnaval sur le 
même thème, réunissant famille et élèves 
dans une ambiance festive. Les enseignants 
ont salué cette belle coordination entre l’école 
et les parents d’élèves, soulignant l’enrichis-
sement que ce lien apporte au parcours des  
enfants.  
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Samedi 25 janvier « La nuit de la lecture » sur le thème « le patrimoine » 
La bibliothèque a organisé 3 séances. Le matin, Josiane Limousin et Anne-Marie Varrambier ont construit un petit 
spectacle autour de 4 contes accompagnés de comptines et de chansons. En début d’après-midi, Marie-Françoise 
Soulier, Marie-Louise Dubois accompagnées de 8 enfants de la classe de CM1-CM2 ont lu à haute voix l’album  
« Les dessins de Claire » une histoire médiévale des vitraux de la cathédrale de Chartres. Marie Louise Dubois a  
lu un texte sur l’école en 1950 tiré du livre de France Kermer, « Douvres mon village enlacé ». Chantal Benacchio,  
Marie-Louise Dubois accompagnées de 2 enfants, et de multiples marionnettes ont lu avec brio un texte d’observation 
sur « la vigne d’Alain » rédigé entre 2011 et 2012 par les élèves de la classe de CE1-CE2 et leur enseignante  
de l’époque. En fin d’après-midi, lecture d’extraits de livres par 10 bénévoles et amis de la bibliothèque. La journée 
s’est terminée par le verre de l’amitié, moment toujours convivial et sympathique, offert par la municipalité. 

Samedi 1er février, Retour à Douvres des 
conteuses de « la roue qui tourne » 
Après une visite le 15 mai 2024 pour nous offrir  
un temps de conte suivi d’un partage de vie avec  
la participation du public. Claire Parma, Isabelle Noël 
accompagnées d’une 3ème conteuse, Aurélie  
Loiseau nous ont livré un premier travail de  
restitution de leurs collectages dans les villages  
environnants. Tantôt drôles, tantôt émouvantes,  
passionnantes, elles ont chanté, fait chanter,  
interprété et lu avec brio…ce qu’elles ont entendu.  

Du mardi 11 mars au mercredi 26 mars : exposition « Jardin  
écologique » dans la Salle de la Mairie, durant les jours d’ouverture de  
la bibliothèque. Les élèves sont venus la visiter et apprendre à faire des  
plantations. Une journée d’ouverture exceptionnelle a eu lieu le mercredi 
 22 mars avec le matin « Le Moulin à Paroles » venu présenter son spectacle 
de contes « Dans mon Jardin » et l’après-midi, l’animation surprise à  
l’occasion de l’expo « Jardin Ecologique » de la bibliothèque, a permis aux 
enfants d’apprendre à faire des plantations, de voir tous les outils nécessai-
res pour jardiner, de consulter tous les livres de l’exposition et de passer un 
moment agréable avec les bénévoles. 

Dimanche 30 mars : « la Fête du Livre » 
Après avoir effectué le « désherbage » 
qui sert principalement à élaguer la 
collection de documents qui n’y ont 
plus leur place et à aérer les rayonna-
ges, les bénévoles ont ouvert leur 
stand dans la Salle de la Mairie le di-
manche pour leur vente à petit prix.  
La bibliothèque avait prévu aussi  
pendant cette journée des animations : 
Chantal Benacchio nous a appris à 
transformer un vieux livre en hérisson, 
Marie Françoise Soulier nous a  
emmenés au Japon en nous faisant une démonstration de sashiko, technique de broderies japonaises très ancienne, 
et les dames du Club de la Babillière étaient aussi présentes pour nous présenter leurs confections de broderie et  
autres ou pour apprendre à coudre un bouton….. 

Vie municipaleVie municipaleVie municipaleVie municipale    

Bibliothèque 

 

 

 

Nos dernières animations 
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Accueil de Loisirs « Le Clos des 
P’tits Loups » 

Les Petits Mômes en action ! 
En ce début d’année les petits mômes ont suivi des animations diverses et  
variées : yoga, éveil musical, passage du bibliobus, découverte des lapereaux  
et canetons de Martine, peinture, transvasement, psychomotricité, etc… 
Ravis de se retrouver dans la Salle de la Mairie avec les copains d’autres  
communes (Ambronay, Bettant ou Château-Gaillard). 

Les temps d’animation se déroulent  
en matinée une fois par semaine ou  
une semaine sur deux. Les parents  
employeurs peuvent participer au 1er 
temps collectif du mois s’ils le souhaitent 
sur inscription auprès de l’animatrice du 
relais. 

 
A partir de juillet les permanences administratives seront assurées  

les mardis après-midi, une semaine sur deux de 13h à 17h au 1er étage 
de la mairie. 

Coordonnées du RPEI  

Evelyne Delange, animatrice  
06 84 77 04 00 
rami-lespetitsmomes.jimdofree.com 
rpei@ambronay.fr 

Informations pratiques  

Périscolaire de 7h à 8h30 et de 
16h30 à 18h30 Temps méridien 
de 11h45 à 13h45. 
Horaires d’ouverture : De 7h30  
à 18h30 avec des inscriptions 
modulables en fonction des  
besoins des familles.  
Renseignement possible auprès 
de l’accueil de loisirs. 
34 Chemin de Ronde à Douvres. 
douvres.animation@alfa3a.org 
04.74.36.11.94 / 06.21.58.49.54 
Retrouvez l 'ensemble des  
services sur : www.alfa3a.org 

RAMI (Relais Assistantes Maternelles Itinérant)  

 

  

 

La mairie de Douvres souhaiterait 
voir se recréer l'association des  
Anciens Combattants, car nos 
ainés sont soit décédés soit ne 
peuvent plus se déplacer.  
Si vous êtes anciens combattants 
ou combattantes, vous pouvez 
contacter le commandant CDT (R) 
COUTURAUD Emmanuelle au  
06 84 12 73 40. 

 

un vendredi de semaine  
impaire sur 2 (en alternance 
avec Ambronay) de 9h à 12h  
à la Mairie.  

Ateliers collectifs ou RDV 
individuel pour : 
 prendre en main un ordina-
teur ou un smartphone, 
 être accompagné dans mes 
démarches administratives en 
ligne. 

Contact préalable : Elise Derose 
06 22 89 76 00  
e.derose@siea.fr 

En Bref ! 

G
ratu

it 
et o

uvert à
 to

us !
 

 

 

« L’orthographe est plus qu’une mauvaise habitude, c’est une vanité. » Raymond Queneau 

************** 
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Sou des Ecoles 

Pour un nouveau SOUffle. 

Alors que l’année 2025 bascule dans son second semestre, juillet marque  
la fin d’une nouvelle année scolaire exceptionnelle pour le SOU des Ecoles.  
Ces 6 derniers mois n’auront pas été de tout repos, entre un carnaval qui  
aura fait voyager dans le temps et entre les gouttes, et une chasse aux œufs  
remodelée mais néanmoins fortement appréciée. Incontestablement, la  
période aura aussi été marquée par une édition du trail atteignant un  
nombre record de coureurs sur les 3 formats de courses, sans compter 
les marcheurs et, avec cette fois, une météo qui aura su se montrer plus  
clémente que ce que les prévisions laissaient présager.  
Toutefois, à l’heure du bilan, il faut aussi mettre en valeur les efforts fournis 
par les équipes aux manettes de ces différentes manifestations et à la  
nécessité de transmettre le flambeau avant que la lassitude ne s’installe.  
Bien sûr, tous nos événements ne pourraient rencontrer la réussite qu’on  
leur connaît sans la participation de nombreux bénévoles de l’ombre issus du  
village et d’ailleurs, mais pour que toutes les petites mains (et les gros bras)  
de ces manifestations puissent œuvrer dans une mécanique bien rodée,  
il faut des équipes qui imaginent, planifient et préparent minutieusement  
chaque aventure. 
Après de nombreuses années au pilotage du Comité Trail, Céline et Enzo 
vont passer la main pour que cet événement phare demeure une course dont  
la réputation déborde désormais largement la communauté des traileurs  
du département.  
Au sein de l’équipe du SOU également, c’est à l’issue de 4 années de  
présidence riches en émotions que Frédéric Jacquiot s’apprête à passer le  
relais, de même qu’une partie du bureau, pour que la dynamique en cours ne 
retombe pas. 
C’est ce rôle de pilotage que nos partants ont assuré avec brio au cours des 
dernières années : qu’ils en soient remerciés.  
Ces départs impliquent donc une recomposition des équipes du SOU, et 
toutes les bonnes volontés prêtes à s’engager sont les bienvenues  
pour –a minima– maintenir la qualité des manifestations de ces  
dernières années. De nouveaux défis attendent la nouvelle équipe qui sera 
constituée lors de l’assemblée générale en début d’année scolaire prochaine, 
nous vous attendons donc nombreux à cette occasion ! 

 

 

Toujours autant d’activité au club les mardis et mercredis après-midi, 
mais pas que…!  
Cette année, le club a décidé de renouer avec une ancienne tradition  
réservée aux femmes de la région, c'est-à-dire fêter la Sainte-Agathe.  
A Douvres, la dernière édition date de 2020. Elles étaient donc onze à  
se retrouver au restaurant « La Tourmaline » pour un sympathique repas.  

Club de la Babillière  
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Divertissement, partage, entre aide et convivialité. 

Nous nous efforçons chaque année d’organiser des animations pour 
tenter de conserver les valeurs fondamentales que sont la convivialité, 
le partage et la solidarité. Au terme de ce premier semestre 2025,  
le plus gros de nos activités a été réalisé : 

 Après-midi « Jeux de société » où toutes les générations se 
sont rencontrées. 

 Opération « fagots » en mars : une journée consacrée à la  
coupe et la confection des fagots de bois pour remplacer ceux utilisés 
pour chauffer les 6 fours du week-end 2025. 

 Fête des Fours les 17 et 18 mai : deux journées au cours  
desquelles galettes sucrées et salées ont été confectionnées et cuites 
dans les fours à bois du village. Soleil, chaleur, mobilisation des  
bénévoles et membres du Comité, une combinaison parfaite pour faire 
de ce week-end un succès. La Fête des Fours est une tradition et  
une grosse partie du bénéfice revient à nos Aînés (CCAS) et nos Petits 
(Sou des Ecoles). Cela peut être aussi le moyen d’entretenir ou de créer 
des liens entre voisins. Ce sont surtout des moments de don de soi  
et d’entraide mais ils ne seront plus si personne ne s’intéresse à  
ces valeurs que sont le partage et la solidarité ! 

 Vogue 14 et 15 juin : avec le concours de pétanque qui a débuté  
à 10h le samedi matin suivi de la vente de côtelettes, saucisses,  
merguez (cuisson au barbecue) et l’inconditionnelle buvette. 

Comité des Fêtes 

Prochains rendez-vous :  

 13 ou 14 juillet pour une journée pique-nique au  
Clos Buisson où tous les habitants et amis sont invités à 
s’inscrire pour le partage d’un buffet / barbecue. Une  
journée conviviale qui permet de faire des connaissances. 

 26 septembre pour l’AG « remerciements  
galettes » (bilan du week-end de la Fête des Fours et  
élection des membres du Comité des Fêtes, nous avons 
besoin de renouveau).   

 11 octobre pour l‘opération courges (la Fête des 
Fours 2026 se prépare déjà). 

 15 novembre pour l’opération oignons (on continue  
à préparer 2026). 

Pas de Farfouille cette année pour cause d’agenda  
chargé !  

“ Nous remercions chaleureusement tous  

les bénévoles et amis(es) qui ont contribué 

au bon déroulement de nos opérations  

fagots, Fête des Fours notamment.  

Nous ne perdons pas espoir que de  

nouvelles « bonnes volontés » nous  

rejoignent l’an prochain. Si toutefois 

vous aviez des idées d’animation,  

n’hésitez pas à nous contacter. 

ECOcitoyens douvrois : la relève est assurée ! 

Maxence, Axel, Léandre, Emma, Hugo et Timéo (absent sur la photo) sont en 
CM2 ou CM1. Emma est la seule fille mais elle espère que d’autres viendront ! 
Ils remercient Gaëtan qui leur ouvre volontiers le bar pour venir se réchauffer 
autour d’un baby-foot pour faire une petite pause. 
Félicitations à tous pour votre civisme ! Nous sommes très fiers de 
vous et vous remercions chaleureusement pour ce que vous faites !  
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Association Douvres, Mémoire et Patrimoine pour Demain 

  

douvres.memoire.patrimoine@gmail.com 

Et si nous parlions d’eau ? 

L’eau, une ressource et un patrimoine naturel fragile qui a donné lieu à de nombreux aménagements dans nos villes  
et villages au fil des siècles ! 
Chaque quartier de Douvres possède qui un puits ou un lavoir, qui un bassin ou une fontaine, sans oublier le canal  
qui traverse la place, alimenté par la Cozance jusque dans les années 1980. Il faisait fonctionner des moulins à papier 
(le Dévorais) et à blé (Morel, Tenand-Quinson, Guillermin), des routoirs à chanvre ainsi que la blanchisserie Buisson 
sur la place derrière la laiterie qui elle aussi en bénéficiait, et permettait l’irrigation des champs. Des vannes de prise 
d’eau ou de détournement subsistent en différents points du village. Quelques artifices de captage plus ou moins  
importants et visibles dans les bois permettent de capter des sources qui disparaissent sous la végétation au risque 
parfois de se perdre. 
Sources, vannes et autre « petit » patrimoine lié à l’eau, grâce à la Cozance et au Nantay, 
nécessitent d’être connus, entretenus et valorisés. L’association « Douvres, Mémoire et  
Patrimoine pour Demain » a répondu à la sollicitation de la direction des Patrimoines et des 
Musées du département de l’Ain afin d’apporter sa contribution à un inventaire participatif  
du patrimoine naturel et bâti lié à l’eau. Celui-ci s’inscrit dans un projet d’étude et de  
valorisation plus vaste « L’eau de l’Ain » devant aboutir à diverses manifestations, expositions 
ou colloques en lien avec l’eau sous l’égide du département.  
Et si une réflexion, menée il y a environ 20 ans, reévoquée lors de la réunion publique sur  
l’aménagement de la place le 18 juin 2024, était poursuivie afin  
d’étudier la faisabilité de remise en eau du canal sur la place… ?  
Quelques membres de l’association ont arpenté les quartiers du  
village et les bois afin de lister, situer, décrire et photographier  
sources, captages, vannes, canaux, fontaines, lavoirs, moulins… 
Qu’ils en soient ici vivement remerciés ! 
Notre association a également été reconnue d’utilité publique par la 
préfecture de l’Ain en raison de ses objectifs et des actions mises 
en place. 

Préservation Patrimoine Viticole Douvrois 

L’année de PPVD a commencé par l’assemblée générale le  
15 janvier, toujours accompagnée d’un verre de l’amitié. 
La Saint-Vincent, a eu lieu le 26 janvier.: une agréable journée 
durant laquelle une cinquantaine de personnes se sont régalées  
et on pu profiter de l’ambiance musicale de Richard and Co. 

Le printemps arrivant, l’entretien des vignes a repris : taille,  
tondeuse, etc…La taille des vignes a eu lieu le samedi 1er mars, 
sous les conseils d’Émile Rondeau. L’ensemble des 300 pieds se 
porte bien.  
Cette année, nous avons également prévu d’installer une clôture 
afin d’empêcher le renouvellement des incidents fâcheux qui nous 
ont privés de vendanges l’an passé.  
Rendez-vous donc après l’été pour de belles vendanges ! 

 
 

Si vous souhaitez nous aider, même très  
ponctuellement, pour l’entretien, faites vous 
connaître auprès de nous, nous avons  
besoin de monde ! 

@Préservation du Patrimoine Viticole de Douvres 

Notre blog : https://ppvd425549196.wordpress.com/  
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Sportifs Douvrois 

Baptiste Roche a eu la fierté de représenter le département de l'Ain lors du 
Trophée Régional des Jeunes Cyclistes à Cusset dans l'Allier les 17 et 18 mai 
dernier. Après de belles performances lors des courses qualificatives de  
Treffort, Saint-Vulbas, Bourg-en-Bresse, Neuville-les-Dames, et Chazey-sur-
Ain, Baptiste a été sélectionné dans sa catégorie U9 pour participer à cette 
compétition régionale qui regroupait près de 175 jeunes cyclistes des  
catégories U9 à U15. 
Une très belle aventure lors de cette grande fête du vélo au cours de laquelle 
les épreuves étaient diversifiées: courses sur route, cyclo-cross, sprint, par-
cours d'adresse, et épreuves de mécanique en équipe. Baptiste finit en 10ème 
position au classement général dans sa catégorie, c'était une formidable  
expérience pour lui !" 
 
Sacha Courthaliac  a remporté la victoire face aux Anglais, adversaires  
historiques, avec l’équipe de France universitaire de rugby en Dordogne  
le 26 mai. Les Français ont battu une nouvelle fois les Anglais, sur le score de 
42 à 31 (2024 puis 2025). Sacha était titulaire arrière lors du match et s’est  
distingué en inscrivant le premier essai de son équipe à la 14e minute. Il fait 
partie de l’équipe espoirs d’Oyonnax Rugby. 
L’équipe de France universitaire est composée de joueurs issus de toutes  
les régions, alliant filières STAPS, écoles d’ingénieurs, écoles de commerce 
et universités. Composée de joueurs issus du Top 14, de la Pro D2 ou encore 
du haut-niveau amateur, l’équipe de France universitaire rassemble des pro-
fils d’excellence qui conjuguent double projet sportif et académique. Un vivier  
précieux pour le rugby français. 

Sacha à droite, Photo Le Progrès 

 

La Diane des Grangeons 

La musique…pour se faire plaisir. 

Nous partageons notre travail et notre intérêt  
pour la musique lors des cérémonies, concerts,  
animations dans le village et communes alentour.  
Après plus de 20 ans notre directrice technique  
Béatrice Feger  laissera sa place de direction à Pierre 
Fromont, la saison prochaine. Elle intègrera les rangs 
en temps que musicienne. 
Notre effectif (comme c’est hélas le cas pour de  
nombreuses batteries-fanfares) s’amenuise, aussi,  
nous recrutons. Instruments : clairons, trompet-
tes, cors, caisses claires / petites percussions, 
d’autres instruments d’accompagnement peuvent être 
intégrés. 

Les  répét i t ions  se  dérou lent  
le mercredi de 20h30 à 22h00 dans la 
Salle de la Mairie de Douvres  
(de Septembre à début Juillet). 

 
 

Vous pouvez venir nous écouter et transmettre le message 
aux personnes de votre entourage susceptibles d’être  
intéressées. Renseignements au 06 68 87 79 95. 
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Cette année encore, l'association ZEN ATTITUDE de Douvres propose 
chaque mardi (hors vacances scolaires et jours fériés), deux cours  
de QI GONG, très appréciés par nos adhérents : 

 l'un de 17h à 18h animé par Gérard Bert, 

 l'autre de 18h30 à 19h30 animé par Dany Angiono. 
Ces cours étaient au complet et se sont achevés cette année le 17 juin. 
Pour la première fois, deux ateliers ouverts à tous, animés par Dany 
Angiono, ont également eu lieu les 30 avril et 10 mai derniers, de 9h  
à 12h, à la Salle des Fêtes de Douvres. (35 €/participant). 
Les participants ont découvert avec plaisir :  

 le "Wu Dang Qi Gong"  

  et le "Qi Gong du coeur" présentés à travers deux enchaîne-
ments de mouvements et postures spécifiques de Qi Gong, complétés 
par la méditation et la relaxation. 

Nous essayerons de mettre en place de nouveaux ateliers, sur des  
thèmes différents, lors de la prochaine saison 2025-2026, afin de  
permettre au plus grand nombre de s'initier aux pratiques du Qi Gong, 
bénéfiques pour le corps et l'esprit. 

Zen Attitude 

Gymnastique douvroise 

Vie associativeVie associativeVie associativeVie associative    

Renseignements : zenattitude.douvres@gmail.com 

Nous avons un coach/animateur qui prépare et gère les séances, qui  
se décomposent en général de la manière suivante : 

 Échauffement, 

 cycle d’exercices préparatoires au programme du jour, 

 cycle d’exercices listés sur tableau, individuels ou en petit groupe, 

 relaxation / étirements éventuels. 

Les activités pratiquées sont variées, ce qui fait que les séances sont 
toujours différentes : renforcement musculaire, Cardio, parfois marche 
rapide ou course dehors, gym au sol, avec des masses/altères, corde  
à sauter... 

Informations pratiques : 
(susceptibles d’évoluer en fonction des décisions de l’AG) 

 séances les lundis à 19h30, pour 1h. 
 coût de l’adhésion à l’association : 50€ pour l’année. 
 Renseignements au 06.32.03.28.83 

“ Si ça vous tente d’essayer, n’hésitez pas !Si ça vous tente d’essayer, n’hésitez pas !Si ça vous tente d’essayer, n’hésitez pas !Si ça vous tente d’essayer, n’hésitez pas !    

 

 

« Tout le bonheur du monde est dans l’inattendu. » Jean d’Ormesson 

************** 
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SoFolk 

Société de Chasse de Douvres  

Vie associativeVie associativeVie associativeVie associative    

Présentation du manifeste national au Maire 

Dans le cadre d’une initiative de la Fédération Nationale des Chasseurs,  
le président de la Société de Chasse de Douvres a présenté à M. le Maire  
le manifeste national des chasseurs. Ce document rappelle les missions,  
les devoirs et les valeurs portées par les sociétés de chasse : respect de  
la nature, sécurité, régulation durable du gibier et attachement aux traditions. 
La chasse joue un rôle indispensable dans la gestion du grand gibier, dont  
les sociétés de chasse sont légalement responsables, notamment pour  
les indemnisations des dégâts agricoles. Toute réduction des jours de chasse 
compromet cette régulation, entraînant plus de dégâts et des charges financiè-
res accrues pour ces sociétés. 
Le manifeste se veut un outil nécessaire pour répondre aux demandes illégiti-
mes, notamment celle de diminuer les jours de chasse, mais aussi pour  
expliquer plus largement les enjeux et responsabilités des sociétés de chasse. 
La Société de Chasse de Douvres reste engagée auprès des habitants et des 
élus pour défendre une chasse responsable, au service de l’équilibre rural. 

Lien vers le manifeste : www.chasseursdefrance.com/lapassiondesterritoires/ 

ou en tapant dans votre moteur de recherche : « manifeste des chasseurs ». 

Vous avez probablement déjà vu et entendu SoFolk dans 
la commune, à l’occasion de diverses fêtes, pour le mar-
ché de Noël ou la Fête des Fours par exemple. Le but de 
notre association est d’apprendre les danses qu’on dit 
Trad/Folk et aussi de jouer cette musique.  
Trad : TRADitionnel car ces danses sont issues de ce qui 
se pratiquait dans les villages autrefois. Elles ont souvent 
été collectées auprès d’Anciens qui pratiquaient au temps 
de leur jeunesse. 
A la différence des danses Folkloriques, nous ne dansons 
jamais en costume et jamais pour faire un spectacle  
chorégraphié. Notre seul but est de danser en bal festif, 
dans la tenue qui nous plait, simplement pour prendre  
plaisir à partager un bon moment. L’ambiance des bals 
Folks est toujours chaleureuse et bienveillante. 
Mais ces danses et musiques Trad ne sont pas pour  
autant conservées dans un musée, elles évoluent,  
notamment car les musiciens d’aujourd’hui ont une  
formation musicale importante. Il y a beaucoup de jeunes 
musiciens qui apportent leur style et toute la pratique  
évolue, aussi bien pour la musique que pour la danse. 
De nombreux festivals existent l’été, avec beaucoup de 
jeunes danseuses-danseurs, parfois de très gros festivals 
comme celui se déroulant sur 2 semaines près de Moulins, 
avec une dizaine de parquets et 1500 danseurs par jour...  

A Douvres, SoFolk propose environ 2 ateliers par mois 
d’apprentissage des danses, le jeudi soir, de 20h  
à 22h et, une fois par mois, un atelier de musique d’en-
semble animé une fois sur 2 par un musicien  
professionnel. 
L’adhésion est de seulement 15€ par an pour profiter 
des ateliers danse, auxquels ils faut ajouter 40€ de frais 
d’adhésion annuelle si vous souhaitez participer aux 
ateliers de musique (pour rémunérer pour moitié l’inter-
venant, et SoFolk finance l’autre moitié). 
Vous l’avez compris avec ces coûts, nous ne sommes 
pas gourmands, nous faisons en sorte que tout le mon-
de puisse venir avec nous. Et donc si vous avez envie 
de découvrir, venez nous voir, ce sera un plaisir de 
vous montrer ce que nous pouvons donner. 

 

sofolk01@gmail.com 
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France partage son existence entre l’Allemagne, pays d’origine de Wolfgang son époux, photographe artistique, et  
leur résidence de Cendrecourt en Haute-Saône. France, née Buisson, est très attachée à Douvres, son lieu de  
naissance. Avec son frère et ses sœurs, elle a passé toute son enfance dans le clos que vous connaissez maintenant 
sous le nom de « Clos Buisson » alors propriété de ses parents, avant qu’ils n’emménagent Chemin du Moulin 
(propriété actuelle d’Isabelle et Martin Donnadieu). Son grand-père, Louis  Buisson a été Maire de Douvres de1922  
à 1946 puis de 1953 à 1958. 
France est une artiste. Elle crée, elle dessine, elle peint, elle écrit...et  
elle aime partager ses talents. Elle est donc revenue à Douvres où elle  
a organisé des activités pour les enfants, bien soutenue par Marie-Louise 
Dubois, Maire à cette période, et son conseil municipal. 
 « Dessine-moi Douvres » : les artistes en herbe partent dessiner un  
paysage de leur village. Sixtine, Thomas, Emilie étaient les gagnants pour 
2004 (des cartes postales ont été éditées et servent encore pour les  
cadeaux de naissance des petits Douvrois), Marine, Caroline, Joëline pour 
2005, Lucas, Elodie, Axel, Laura pour 2006. Ils se reconnaîtront.  
France a animé des ateliers de Noël pour adultes (couronne de Noël) et 
pour enfants : « Ici plus de « Made in China  » mais du  « Made in  
Douvres ».  
Lors de l’inauguration du clos justement nommé « Clos Buisson », France  
a vendu quelques unes de ses belles aquarelles pour financer  
la plantation de neuf arbres dans le parc devant la cantine (2 pommiers,  
1 prunier, 1 noyer, 1 châtaignier, 1 chêne rouge et 3 bouleaux) et la petite 
maison dans la prairie (cabane en bois toujours présente mais restaurée  
depuis) est arrivée, payée en partie par le bénéfice du «Marché de Noël  
des enfants » 2004.  
Un livre a aussi été édité sur un conte écrit par France, « Narcisse et  
Violette », illustré et réalisé par 21 enfants de Douvres lors d’un atelier  
peinture en novembre 2006. 
Et ce n’est pas pour rien que France  a déclaré son amour à son village  
en écrivant « Douvres, mon village enlacé » ce livre tellement beau, illustré 
de quelques unes de ses aquarelles. C’est une mine de renseignements  
sur le village et sur l’historique du Clos Buisson. Il sert régulièrement lors 
d’animations à la bibliothèque : lectures d’extraits, expositions…où vous le 
trouverez toujours en vente.  
Le 26 mai, France a eu 80 ans. France, votre «  village enlacé »  
ne vous oublie pas et vous remercie pour tout ce que vous avez apporté  
à ses enfants. De tout cœur nous vous félicitons ! 

France Kermer 
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En Bref ! 

Fleurissement : quelques  
bénévoles ont repiqué des plants 
de fleurs pour embellir le lavoir  
et le village. De plus en plus  
de plantes vivaces ont été  
plantées, il faut donc moins de 
plançons d’années en années. 
Tout s’est déroulé dans la bonne 
humeur et la journée s’est  
achevée par un moment convivial. 

Merci à ceux qui ont participé  
à l’embellissement du village et  
à tous ceux qui fleurissent chez 
eux ! 

 
Inauguration du four de Cozance suite aux travaux : le four  

de Cozance est situé sue la commune d’Ambronay mais utilisé surtout  
par des Douvrois et en particulier par le Comité des Fêtes de Douvres lors 
de la Fête des Fours. De gros travaux de réparation et de rénovation ont 
été réalisés pour le rendre de nouveau opérationnel cette année. Ils ont  
été financés à hauteur de 5000€ par le Comité des Fêtes et pour le reste, 
par part égales entre les communes de Douvres et d’Ambronay. Le Comité 
des Fêtes de Douvres avait convié les conseillers municipaux des deux  
communes et les habitants du quartier de Cozance pour une inauguration 
officielle de ce four. Arlette Marin présidente du Comité des Fêtes de  
Douvres, Vincent Mancuso Maire d’Ambronay, Gabriel Fournier adjoint au  
patrimoine d’Ambronay et 
Christian Limousin Maire 
de Douvres ont pris la 
parole chacun à leur tour. 
Puis le public était 
conviés à boire le verre 
de l’amitié et surtout à 
déguster les galettes  
salées et sucrées confec-
tionnées pour l’occasion. 

 

Fabien Tenand a reçu le  
diplôme d’honneur de l’Union  
Fédérale des Anciens Combat-
tants et Victime de guerre lors de 
la cérémonie de la commémora-
tion de la Victoire du 8 mai à  
Ambronay, pour son engagement 
et son travail de recherches et de 
mémoires. Félicitations Fabien 
pour ce diplôme bien mérité. 

 

Le « Nettoyage de Printemps » a été décalé cette année au samedi  
24 mai au lieu du mois de mars traditionnellement. Il y avait un peu moins 
de monde cette année sans doute en raison de ce changement de date.  
Les quelques bénévoles présents avaient chaussé bottes, gants et gilets 
pour ramasser les  
détritus qui jonchent  
fossés, rues etc… 
La matinée s'est achevée 
par un moment convivial 
dans la Salle des Fêtes.  
Merci pour votre implica-
tion afin que notre village 
reste propre ! 

 

Globe Frame, nouvelle association 
Douvroise intervient dans le domaine de  
la vidéo et de la photographie. A but non 
lucratif, elle s’adresse aux associations et 
aux particuliers pour leurs évènements et 
propose avec du matériel professionnel  
et un regard créatif : captation et montage 
vidéo, prises de vue drone & FPV, straté-
gie et communication visuelle sur les réseaux sociaux. 
 
globeframe@orange.fr 
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 La vidéosurveillance chez soi : de plus en plus de 
particuliers installent des caméras pour sécuriser les 
abords de leur domicile, notamment pour lutter contre les 
cambriolages. Ces dispositifs doivent impérativement res-
pecter la vie privée des voisins, visiteurs et passants et il 
faut informer les personnes susceptibles d’intervenir au 
domicile (aide à domicile, etc…) de la présence d’un tel 
dispositif. Il est interdit de filmer la voie publique. 
En cas de recours : service de plaintes de la CNIL – poli-
ce, gendarmerie, procureur de la République.  
  

Taille des haies : la réglementation sur la taille des 
haies vise à protéger la biodiversité, notamment durant  
la période de nidification des oiseaux. Elle interdit aux 
agriculteurs la taille des haies et l’élagage du 16 mars au 
15 août (sauf réglementation préfectorale contraire). Ils 
peuvent se voir sanctionnés par une lourde amende.  
Même si elle ne s’applique par aux particuliers et collec-
tivités ceux-ci sont encouragés à éviter la taille des 
haies et l’élagage des arbres durant cette période, afin 
de ne pas déranger les oiseaux en période de nidification. 
En respectant ces périodes, vous contribuez à la préser-
vation de la biodiversité et au maintien des habitats  
naturels des oiseaux. Les haies servent aussi de refuge 
pour de nombreux petits mammifères comme les héris-
sons et musaraignes, qui y trouvent refuge et nourriture. 

Civisme : quelques rappels car encore beaucoup trop 

de plaintes d’habitants auprès de la Mairie. C’est  

aussi une question de respect et de savoir-vivre et un 

bon moyen pour éviter des conflits et des rancoeurs. 

 

Travaux bruyants : le samedi après-midi, c’est à  
partir de 15h ! Et le lundi de Pentecôte est considéré  
comme un jour fériée en matière de réglementation sur  
le bruit, le matin de 10h à 12h uniquement (horaires en 

page 2 de ce bulletin). 

 

Brûlage des déchets verts : interdit toute l’année, 
par arrêté préfectoral. 
 

Déjections canines : beaucoup de Douvrois se  
plaignent à juste titre des déjections canines aux abords 
de leur résidence (et des désagréments occasionnés lors-
qu’ils passent la tondeuse…). Merci de ramasser les  
déjections de votre animal. Des sachets sont à votre  
dispositions aux abords de l’école. 
 

Chiens en laisse : dans les 
bois et forêts, la loi interdit de  
promener des chiens non tenus  
en laisse en dehors des allées  
forestières pendant la période du 
15 avril au 30 juin. (pour protéger 
la faune sauvage durant cette  
période de mise-bas et de nidifica-
tion). En règle générale, les chiens 
doivent être tenus en laisse dans 
certains lieux ou s'ils présentent un danger pour les  
personnes ou les autres animaux domestiques (obligatoire 

notamment pour les chiens de 1ère et de 2ème catégorie).  
Le maire peut aussi interdire l'accès de certains lieux aux 
chiens même tenus en laisse. 
Lorsque vous promenez votre chien sans laisse,  
faites preuve de savoir-vivre : rattachez-le lorsque vous 
croisez d’autres personnes ou d’autres chiens tenus en 
laisse, demandez-lui de s’asseoir si les gens que vous 
rencontrez ont peur et avant qu’il n’entre en contact avec 
un autre compagnon à 4 pattes, demandez aux propriétai-
res si cette rencontre est possible. Vous devez toujours 
avoir le contrôle sur votre chien, même quand il est  
attaché.  
 

Aboiements intempestifs : ne laissez pas votre 
chien aboyer toute la journée et la nuit dehors. 

 

  

 

 

En Bref ! 

 

 

Un nouveau service de covoiturage pour les  
habitants de la CCPA ! Pour soutenir le covoiturage 
sur son territoire, la CCPA prend en charge une partie 
du “billet passager”* sur l'application KAROS.  
Avec “en covoit'Plaine de l'Ain”, déplacez vous à  
moindre coût et polluez moins ! 

Je suis conducteur : à chaque trajet, je gagne 
2€** par passager entre 2 et 30 km parcourus puis 
0,10€ par passager et par km supplémentaire. 

Je suis passager : à chaque trajet, je paie 0,50€ 
entre 2 et 30 km puis 0,10€ pour chaque km  
supplémentaire. 
>Tarif CCPA appliqué aux personnes habitant le  
territoire uniquement.* 
>Tarif “passager” hors habitants CCPA à 2€. ** limité à 
100€/mois ! 
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Samedi 05 Juillet Ball trap Société de Chasse 
Dimanche 06 Juillet Ball trap Société de Chasse 
Dimanche  13 Juillet ou lundi 14 Barbecue / Repas champêtre Comité des Fêtes 
Dimanche 21 Septembre Journées européennes du patrimoine Douvres mémoire  

 et Patrimoine pour demain 
Mercredi 17 Septembre Assemblée générale début saison Diane des Grangeons 
Vendredi 26 Septembre A.G remerciements galettes Comité des Fêtes 
Samedi 11 Octobre Opération Courges Comité des Fêtes 
Samedi 08 Novembre Repas des Aînés 12h00 C.C.A.S.  
Samedi 15 Novembre Opération Oignons Comité des Fêtes 
Samedi 22 Novembre Repas de la Sainte Cécile Diane des Grangeons 
Samedi 29 Novembre Soirée dégustation Beaujolais PPVD 
Samedi 06 Décembre Marché de Noël                  Sou des Ecoles  
 

Certaines dates restent à définir et seront communiquées ultérieurement sur le site, panneaux lumineux ou info 

dans les boîtes aux lettres ou par voie de presse.. 
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En Bref ! 

CLIC podcast : le CLIC 
souhaiterait organiser une 
table ronde réunissant des 
personnes de plus de  
60 ans et des lycéens, afin 
de discuter d’une thématique 
intergénérationnelle centrale : 
les usages du numérique, la 
perte de lien social, la vision 
de l’amour…Animée par des 
journalistes, elle servirait à 
réaliser un podcast, disponi-
ble ensuite dans toute la 
France. Cet échange durera 
environ 30 minutes et aura lieu dans les locaux du CLIC. 
La date sera fixée prochainement.  
 

CLIC Plaine de l’Ain : accompagnement 
des personnes agées ou en situation de 
handicap sur le territoire de la CCPA. 

46, rue Gustave Noblemaire à Ambérieu-en-Bugey  
Tel :04.74.46.19.04 
 

Ordures ménagères : signaler un déménagement / 
emménagement : au même titre que pour vos compteurs 
EDF et d'eau, vous devez impérativement clôturer votre 
« compte déchets ». N° VERT 0 800 35 30 25 (appel  
gratuit depuis un poste fixe) ou par mail à : ri1@sulo.com. 
 

Grande collecte solidaire des téléphones : séparez-
vous de vos téléphones inutilisés en faisant un geste  
environnemental et solidaire ! Envoyez gratuitement  
vos téléphones inutilisés,  
quel que soit leur état.  
ecosystem les prendra en 
charge pour leur assurer une 
seconde vie. Toutes les données personnelles seront  
effacées et ils seront soit reconditionnés, soit recyclés.  
www.jedonnemontelephone.fr 
 

Maisons France Services  
France Services Agora : 5 rue Berthelot à Ambérieu 
(quartier gare). Du lundi au vendredi, sans RDV.  
Tel : 09 70 21 19 25  
amberieu@france-services.gouv.fr 
 

TOUQUAN : le transport à la demande. 
Réservation obligatoire par téléphone 
au 04 8000 7000. Du lundi au  
vendredi, de 9h à 18h, sauf jours fériés. 
Chaque usager peut réaliser jusqu'à  
20 trajets par mois (ou 10 allers-
retours) au prix de 2€ par trajet. 
www.cc-plainedelain.fr/fr/tad-transport-a-la-demande.html 
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